

埼玉県議会議員



あらい一徳

安心、安全で豊かな暮らしの実現を目指して

県政ニュース

平素より、私の議員活動にご支援を賜り、ありがとうございます。先月は埼玉県議会において2月定例会が始まり、現在、平成30年度の当初予算案を審議しています。一年間の県予算を決める大切な議会ですので、真に県民生活のためになる予算が編成されたのかどうか、慎重に審議に当たりたいと考えています。

あらい一徳県政報告ニュース3月号では、**平成30年度当初予算案の概要**や、現在、北本市内で取り組みを進めている活動についてご報告させていただきます。

平成30年度の県予算案が示される

県が先月、平成30年度予算案を発表しました。

予算規模は一般会計で**1兆8657億6000万円**となり、前年度当初比で、**0.1%増加**となりました。

本県は、75歳以上の高齢者が全国一のスピードで増加する一方、生産年齢人口（15歳～64歳）は今後、大幅に減少する見込みです。こうした大きな社会の変化を、新たな成長のチャンスと捉え、AIやIoT、ロボットなど新たな技術の活用により、生産性の向上を図ることに重点を置いた予算案となっています。

「未来への投資」として、AIなど新たな技術を活用へ

「未来への投資」として、「スマート社会へのシフト」**チャンスあふれる埼玉**
魅力発信 埼玉を最優先に取り組む内容となりました。先月開会した2月定例会で、この予算案の審議を行いますが、真に県民のための予算案となっているか、慎重に審議したいと考えています。なお、北本市関連の予算については次号で詳細を説明いたします。

平成30年度、赤堀川を改修へ

近年、経験したことのないようなゲリラ豪雨や台風などにより、各地で河川が越水・溢水し、浸水被害が多発しています。北本市においても昨年10月、関東を直撃した台風21号が原因となり、朝日地区において大規模な浸水被害が発生し、県道が通行止めになったほか、大規模集合住宅であるワコーレロイヤルガーデン（RG）をはじめとする地域住民の日常生活に大きな影響が出ました。（裏面へ続く）



台風21号の襲来で浸水した県道交差点（北本市朝日地区）

今回の浸水は赤堀川の溢水と、土地が低いための内水氾濫という二つの要因が重なって発生したと考えられています。11月にはワコーレRGにおいて、県や市、土地改良区を交えての勉強会を開き、今回の浸水被害のメカニズムなどについて、共通認識を新たにするとともに、自主防災組織の活動の重要性についても意見交換をすることができました。

台風などの襲来に備え、浚渫や右岸の護岸整備を実施

こうした意見交換などを踏まえ、赤堀川の改修を県に強く要望してきました。先月、**県が**発表した平成30年度予算案では、赤堀川の改修として、浚渫して、水深を確保することや右岸側（朝日地区側）の護岸整備の費用などが盛り込まれました。今後も、地域住民の安全のため、長期的視点に立っての抜本的な改修を引き続き、要望していきます。



新年度に改修される赤堀川

ニッ家交差点（中仙道交差点）の渋滞を解消へ

北本市は圏央道（首都圏中央連絡自動車道）や上尾道路I期区間の開通などにより、関東地方の都市とのアクセスが容易になるなど、利便性は確実に向かっています。その一方で、北本市内における車両の交通量は確実に増加しており、そのことが各地で交通渋滞などを引き起こしています。

圏央道開通に伴って改良されたニッ家交差点（県道東松山桶川線と中山道との交差地点）では、朝夕の時間帯の交通渋滞が日常茶飯事となっていました。通行車両の右折が認められる秒数が極めて短いことが原因で、特に東松山方面から来た通行車両が、桶川方面に右折できる車両数が限られてしまうために、結果として交通渋滞を引き起こしてしまっています。

信号サイクルを見直し、桶川方面に右折できる秒数を延長

こうした状況を踏まえ、有権者の皆様から「右折できる秒数を延ばしてほしい」とのご要望をいただき、県警察本部と協議を重ねてきました。その結果、この交差点での信号サイクルを抜本的に見直し、渋滞が起きやすい午前7～9時と午後5～7時の間、右折できる時間を5秒延長していただきました。この結果、ニッ家交差点での交通渋滞が緩和されつつあります。

今後も、交通渋滞の緩和に向けた取り組みを積極的に進めたいと考えています。



信号サイクルを見直したニッ家交差点

新井一徳プロフィール

- 昭和48年1月19日、北本市生まれ。
- 北本市立石戸小学校、西中学校、埼玉県立熊谷高等学校を経て、慶應義塾大学卒。社会人時代はテレビ埼玉、北海道新聞でジャーナリストを務める。
- 平成23年春の埼玉県議会議員選挙で初当選し、現在は2期目。産業労働企業委員長、人材育成・文化・スポーツ振興特別副委員長などを歴任し、現在は警察危機管理防災委員長として、防災活動や防犯活動に力を注ぐ。

あらい一徳県政調査事務所

〒364-0031 北本市中央 1-81
Tel 048-594-1600 Fax 048-594-1602
月～金の AM9:30-PM5:30に開設中。
ご意見ご要望をお寄せください。